Fecha: 06-08-2024 Medio: El Diario de Atacama Supl.: El Diario de Atacama

Tipo: Noticia general

Título: Papá de Megan seguirá caminando hasta reunir el monto necesario para su hija

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600

■ No Definida

## Papá de Megan seguirá caminando hasta reunir el monto necesario para su hija

Pág.: 5 Cm2: 257,7

**DESDE VALLENAR.** Fabián Bustos esperaba llegar hasta La Moneda y conseguir los \$150 millones que necesita su hija. Actualmente desechó esa idea, está en la región de O'Higgins y continuará recorriendo el país hasta reunir los \$31 millones restantes.

Constanza Rivera Zarricueta cronica@diarioatacama.cl

finales de mayo Fabián Bustos de la comuna de Vallenar comenzó una caminata para conseguir los \$150 millones que necesita para costear el tratamiento de su hija Megan, una niña de ocho años que padece cáncer cerebral glioma de alto grado. Durante junio y julio el vallenarino ha recorrido más de 50 localidades y comunas visibilizando la situación de salud de la menor y las dificultades que enfrentan las familias frente a un diagnóstico y/o tratamiento de salud costosos.

"Ya pasamos los dos meses y aún nos faltan \$31 millones que recolectar para lograr la meta. De verdad que ha sido súper complicado respecto a la falta de difusión de prensa nacional, aún nos falta pero lo estamos logrando y esperamos lograrlo en el menor tiempo posible", comentó Fabián, quien actualmente se encuentra en la región de O'Higgins. Próximamente pasará los Santa Cruz, Vicente de Tagua Tagua y espera continuar.

En una primera instancia,



FABIÁN BUSTOS ACTUALMENTE SE ENCUENTRA EN LA SEXTA REGIÓN.

el padre de Megan esperaba desde la comuna de Vallenar, llegar hasta la región Metropolitana, acabando en el Palacio de la Moneda. Sin embargo, dado que van en \$118 millones recolectados, continuó su camino, sin pasar por Santiago siguiendo su camino hacia el sur del país.

En esta travesía, para el papá de Megan el cansancio físico pasa a segundo plano, ya que lo más complejo es la recolección del dinero y el agotamiento mental. "Está la presión de juntar el dinero lo antes posible. La frustración de que aveces hay lugares en los que no tenemos tanto apoyo como en otros, pero tenemos que seguir. De verdad que es súper complejo, hace poco Megan tuvo una cirugía de urgencia, porque estaba acumulando líquido, ya se encuentra estable y estamos esperando reunir el dinero para poder iniciar el viaje y tratamien-

to en Estados Unidos".

Para efectuar donaciones para el tratamiento de Megan, las cuentas son: Banco Falabella, Lissette Navarro Lucero, rut 19.228.377-9, a la Cuenta Corriente 1-999-564147-0.

También se pueden realizar donaciones a las cuentas de Fabian Bustos, rut 18.676.584-2. A la Cuenta Corriente del Banco Santander O 000 78 62825 1, o por medio de Mercado Pago a la Cuenta Vista 1036288710.♥3